

París, 30 octubre 74
Sr. Néstor Almeida
París

Mi querido Néstor,

Ramón Alejandro me comunicó la noticia
sobre tu papá, quise escribirte a Barcelona pero no tenía
tu dirección y ademas con la historia de los grises...
Saber el afecto y el gran respeto que tenía por tu padre
Comprendo, ademas, el estado en que debes hallarte porque
yo también tengo problemas con mi madre que está
en muy mala salud he tratado ya de sacarla, sinime-
ro por México y luego por España, sin lograrlo.
A pesar de que, como sabes, cuido mucho mi lengua para
no ofender a los que galardonan la Isla de Corderos
no logré su salida. Voy a insistir de nuevo el año
próximo desde el Canadá. Con la "Ouverture" u "l'USA" tal vez tenga más suerte.

Yo hice esta semana para dar salas
Conferencias en Montfortier. Tratái de
contártelas a mi regreso. Me gustaría
mucho pasarte verte en Montréal si tienes
tiempo. Un fuerte abrazo y mucha suerte

Déjate el deseo que hacía Olivedade Orlando,
en Aljau. Creo il es un ótico serio
y lo habrá dado.